



ALFE

Asociación Latinoamericana de Filosofía en la Educación

Con el
auspicio de:



CONVOCATORIA

2º Foro Latinoamericano de Filosofía de la Educación

2ª circular

Objetivos

Suscitar un espacio para dialogar sobre los artículos publicados en la revista IXTLI, potenciando la actividad filosófica.

Difundir la Revista y la Asociación, generando un ámbito académico adicional para los miembros de ALFE.

Convocatoria:

Se trata de un evento académico, destinado a investigadores, docentes y estudiantes vinculados con el campo de la Filosofía de la educación. (Esto es: filósofos, pedagogos, profesores en ejercicio de la enseñanza, entre otros)

El Foro es un evento totalmente virtual que se realiza cada dos años y es organizado por IXTLI: Revista Latinoamericana de Filosofía de la Educación, la publicación académica oficial de la Asociación Latinoamericana de Filosofía de la Educación (ALFE), fundada en 2010.

En este evento los autores exponen los artículos que han publicado en la revista, los presentan mediante un breve vídeo y luego los lectores -participantes del Foro- dialogan con los autores sobre los tópicos del mismo.

Este año el Foro se realizará los días 21 al 26 de septiembre de 2020.

Participación dialogante en el Foro:

La participación en el Foro es abierta a todo público mediante una inscripción previa.

Quienes se inscriban para participar en el Foro podrán dialogar con todos los autores que expongan durante el evento.

La inscripción de los participantes estará disponible a partir del día 1 de agosto de 2020 en el Campus de IXTLI.

Aranceles de inscripción:

La participación en el Foro es gratuita para los expositores.

También es gratuita para los miembros de ALFE que hayan actualizado su membresía para el período 2020-2021. La renovación o inscripción en ALFE puede efectuarse a través del sitio web de la Asociación.

COMENTARIO: La Junta directiva de ALFE, ha decidido en su reunión del día 19/04/2020 que en razón de la situación económica global provocada por la pandemia de Covid-19, la membresía 2020-2021 tenga un coste de U\$S 20.00 (veinte dólares estadounidenses) a diferencia del valor habitual de U\$S 37.

Quienes deseen inscribirse para participar sin asociarse a ALFE, podrán abonar la inscripción al Foro que tiene un coste de U\$S 10.00 por persona.

Campus de IXTLI, sede del Foro:

En el Campus de IXTLI se realizará la presente edición del Foro.

¿Cómo comenzar?

Es necesario registrarse en el Campus

Si ya se encuentra registrado y no recuerda sus credenciales, puede recuperarlas

Una vez registrado, si no lo hizo todavía, es necesario abonar su inscripción. Luego de ello tendrá acceso al área del evento.

Quienes se hayan registrado en el Campus y tengan renovada su afiliación a ALFE serán incluidos automáticamente para participar en el Foro, sin coste adicional. Para actualizar su afiliación visite el sitio web de ALFE.

A partir del 10 de agosto estará disponible en el Campus, para quienes hayan realizado su inscripción según lo indicado en el paso anterior, la agenda detallada con las intervenciones y se podrán descargar los textos que expondrán los autores.

Certificados de participación:

Recibirán un certificado quienes expongan sus trabajos durante el Foro y sus moderadores.

Quienes se inscriban como participantes e intervengan en al menos dos de las presentaciones durante el Foro, recibirán un certificado de participación.